



Programme d'excellence
professionnelle

PROGRAMME D'EXCELLENCE PROFESSIONNELLE

Le stress post- traumatique et l'intervention

Date : 15 octobre 2019

Salle : Multimédia 2E106

Heure : 12 h à 13 h (HE)

Info : Isabelle Charbonneau

613 562-5800, poste 8557

ou cnfs@uottawa.ca

CONFÉRENCIÈRE



Hélène Le Scelleur, M. Serv. Soc.

Doctorante en service social

Université d'Ottawa

Ancienne combattante des Forces armées
canadiennes

Cette formation s'adresse aux intervenantes et intervenants qui désirent approfondir leurs connaissances sur les différentes dimensions du Trouble/État/Blessure de stress post-traumatique et explorer de nouvelles approches d'intervention. « Le stress post-traumatique peut être compris comme étant une réponse humaine normale à une expérience intense. Un événement est dit "traumatique" lorsqu'une personne est confrontée à la mort, à la peur de mourir ou lorsque son intégrité physique ou celle d'une autre personne a pu être menacée » (American Psychiatric Association, 2013).

Automne 2019



MISE À JOUR

Derniers développements en recherche, en théorie ou en pratique



DÉMYSTIFICATION

Description ou explication d'une thématique peu connue



SUJET DE L'HEURE

Regard sur une question d'actualité



CONSORTIUM NATIONAL
DE FORMATION EN SANTÉ

Volet Université d'Ottawa



FORMATION
CONTINUE
EN SANTÉ

cnfs.ca

Cette initiative est rendue possible grâce au financement de Santé Canada.